

市政懇談会

7月19日公民館で市政懇談会が開催され、147人の参加で会場は満席となつた。

として牧野市長による講演が行われた。この中で市長は、25年度の取り組みとして、新庁舎建設工事について、地域活性化、地域人材育成などにふれて話をした。

は奉仕活動についてそれぞれ発表を行つた。2人とも地域の役に立ちたいという思いが伝わる内容であつた。

最後にまちづくり委員会からの課題提起、一般質問についての市役所担当者か



意見発表をする大島諒太君

物語みち

明秦野善彦さん
「松尾村歌を語る会」を立ち上げた明区の秦野善彦さん（73歳）は松尾史学会の会長になつて今年で4年目となります。幼い頃から祖父が語る話を聞いていたうちに松尾の歴史に魅力を感じていったち

駆けとなつた成年式や松尾小校など、松尾の人々には先見の明があることなど、地域の中でも学ぶことが多かつたですね」

松尾の成り立ちなど自分の誇るところを伝えていきたいと語る秦野さんでした。

松尾の人口
男子 6,084人
女子 6,888人
計 12,972人
世帯数 4,779世帯
8月末現在

創作児童劇「松尾山の宝」を見て 松尾村歌を語る



發行所
飯田市松尾公民館
編集人
松尾公民館広報委員会
印刷：龍共印刷株

7月7日の午後、松尾小学校体育館において「劇『松尾小の宝』」を見て松尾小の校歌と松尾村歌を語る会」が行われた。

初めに松尾小学校6年1組の児童による創作劇「松尾小の宝」が発表された。

は、校歌を高らかに歌い
この日参加した150人が
ら盛大な拍手を浴びていた
この後「松尾村歌を語り
会」が行われ、信濃の国のか
作詞・作曲と同じ浅井冽
北村季晴氏による「松尾村
歌」を歌つた。「信濃の国

A group of children are gathered around a large whale skeleton, which is mounted vertically. The skeleton's long, curved dorsal fin and massive tail are prominent. The children, seen from behind, are looking up at the skeleton in awe. The background is dark, making the white bones stand out.

世の中、いろいろなマニアがいるものである。ネットの投稿サイトには各地で収録した時報がアップされてい る▼飯田市の防災行政無線の時報は、現在、正午に二・さんちやんとどんすけ ターでは『手風琴』の「ふしきな木」と『劇団月見うどん』による「ソメコと才二・さんちやんとどんすけ」新井コミュニティ消防センターに63人が来場した。同じ日、山：うさぎとかめパートⅡ」による「くじらやま・花さき

今年もフェスタの夏が来た!!

11日にかけて「飯田人形劇フェスティバル」が開かれた。今年はフェス夕開催15周年、カーニバルから通算35年という節目を記念し「アジア人形劇フェスティバル」を併催。アジア5カ国から11劇団が参加した。

開催に先立ち7月26日松尾公民館を会場にプレフエスタが行

期間中では8月9日に『形いれぶん』による「みても、いい?」とラオス『劇団カオニヤオ』による『ラオスのオブジエクトアタ』が公民館で行われスタッフ合わせて約25人が集まつた。ラオスには、すべての道に精靈が宿っているといえ考え方があり、劇中の道が意思を持つて動いていくような独特の表現方法や樂に、引きこまれて舞台駆け寄る子供たちの姿がられた。

やおたこ組』による「の子ブタ」と併演小作『緑ヶ丘中学校みどりの『眠れる森の美女』演され、100人が人を楽しんだ。みどり座の木下愛奈さんは「大うまくできた。朝と放課後休みには毎日朝からまで練習した成果が出思う」と語った。





思わず駆け寄る子供たち



「花さき山」の一場面(上溝地区)

松尾小学校では4年生が長野社会見学に向けて『信濃の国』を、6年生が郡市連合音楽会に向けて『下伊那の歌』を習うものの、「村歌」に触れる機会はないという。子供たちにとつて「村歌」が、原風景ならぬ原音樂となる術はないだろうか。

松尾の人口
男子 6,084人
女子 6,888人
計 12,972人
世帯数 4,779世帯

上溝区 親睦と交流のマレットゴルフ大会

7月21日上溝区マレットゴルフ大会は43人の老若男女が参加して松尾マレットゴルフ場で開催された。小木曾貴幸分館長の「幅広い年齢層で楽しめる競技であるから、親睦を深め楽しんでほしい」とのあいさつからスタートした。松尾分館対抗大会に出場する選手の選考を兼ねているので、熟練者はハンデをものともせず優勝を目指し、中堅者は久しぶりの競技に練習不足を悔やみなが



目指せホールインワン！

7月21日上溝区マレットゴルフ大会は43人の老若男女が参加して松尾マレットゴルフ場で開催された。小木曾貴幸分館長の「幅広い年齢層で楽しめる競技であるから、親睦を深め楽しんでほしい」とのあいさつからスタートした。松尾分館対抗大会に出場する選手の選考を兼ねているので、

ホールインワンを2人も出し、その快挙に歓声があがった。参加者はそれぞれに熱戦を開催した。表彰式では1位から3位、ブービー賞、当日賞、飛び賞等々多数の賞が授与され、最後まで盛り上がりを見せ、その後集会所での慰労会もあり親睦を深めたい。今はまだ日本人の参加者が少ないが壁となっている。これらは区の行事にも支障をきたしている。2年前に、当時区長の中島策雄さんと団地に住む中国

7月31日に松尾公民館ホールで「防火・防災講演会」が行われ、消防団、自主防災会、日赤奉仕団、各地区役員、壮年会の自主防災隊など約200人が集まつた。

第一部では、飯田消防署予防係の宇佐美文夫さんから防火について講演があり、映像を使って火災の発生件数や種類、出動回数などを数年前と比較しての状況報告

がされた。「今年は火災発生件数が昨年や一昨年よりも多く、特にたき火火災が目立つ。風の強い日のたき火が火災につながる」と指摘した。また建物火災についても、火災報知器をつければ、発見が早く、被害も最小限に抑えられることを強調した。

第二部では、飯田市危機管理・交通安全対策室防災係長の後藤武志さんによ

り、「火事だ」と叫んでください。それから初期消火などを行つてください」と話しました。

7月31日には松尾公民館で「緑中連絡協議会」が開催されました。主催者は牛越雅紀教頭と中村祐介生徒指導主事より近況報告と、「多機能携帯電話」向けによる犯罪について生徒

24年ぶりの快挙!! 松尾消防団八幡班が3位入賞



の団員が参加)が7月14日喬木中学校グラウンドで行われ、小型ポンプ操法の部で八幡班が3位入賞の快挙を成し遂げた。

八幡班は6月30日に行われた飯田市大会(32チーム800人の団員が参加)で5位入賞しての出場だった。松尾分団が飯伊大会に出場するのは10年ぶり。小型

ボンプ操法の部での入賞は、元に見立てた目的を掛けて水を放ち、的が倒れるまでの時間や動作の正確性、見栄えなどを競うもの。今回

本当にうれしい」と語った。今年は、「6年前から惜しい順位で入賞を逃してきた。今年は何とか上位を狙いたいと、強いチーム作りのために策

を講じてきたことが実つて本当にうれしい」と語った。今大会の指揮者には秦卓典さん、ホースをまつすぐ

転がし素早くつなぐ1番員に古賀大知さん、トビを構え伝令員と呼ばれる2番員に太田孝弘さん、機関員の

3番員に遠山弘幸さん。選手は4月8日からおよそ3カ

月間土日も含めほぼ毎日練習を重ねての出場であった。

今回の結果を受け、飯田市消防団第5分団長の田中和明さんは、「自分は主将として見守つただけ。選手が技術を磨きがんばった結果

だと思う」と話した。

なお松尾地区の女性団員3人も飯田市大会の救急操法で18分団中3位入賞とい

う活躍をした。

6月26日、「新東名で行く花めぐり静岡の旅」と題し

37人が参加した。あいにくの天候ではあつたが、雨で洗われた極楽寺のあじさい

は一段と色を増し、日本建築と日本庭園の花木に囲ま

れた葛城北の丸での昼食では、遠州の旬を味わいながら

花めぐり静岡の旅と題し

37人が参加した。あいにくの天候ではあつたが、雨で洗われた極楽寺のあじさい

は一段と色を増し、日本建築と日本庭園の花木に囲ま

れた葛城北の丸での昼食では、遠州の旬を味わいながら

花めぐり静岡の旅と題し</p